

Miércoles, 9 de octubre 2024

**INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA**

09/10/2024

Indicadores Bursátiles					Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indicador	anterior	08/10/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	1,096	
IGBM	1.148,06	1.148,88	0,82	0,07%	Octubre 2024	11.750,0	15,30	Yen/\$	148,32	
IBEX-35	11.717,5	11.734,7	17,2	0,15%	Noviembre 2024	11.694,0	-40,70	Euro/£	1,193	
LATIBEX	5.139,50	5.037,00	-102,5	-1,99%	<b>Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos</b>			<b>Materias Primas</b>		
DOWJONES	41.954,24	42.080,37	126,13	0,30%	USA 5Yr (Tir)	3,85%	-1 p.b.	Brent \$/bbl	77,18	
S&P 500	5.695,94	5.751,13	55,19	0,97%	USA 10Yr (Tir)	4,02%	=	Oro \$/ozt	2.639,90	
NASDAQ Comp.	17.923,90	18.182,92	259,01	1,45%	USA 30Yr (Tir)	4,30%	=	Plata \$/ozt	31,28	
VIX (Volatilidad)	22,64	21,42	-1,22	-5,39%	Alemania 10Yr (Tir)	2,26%	=	Cobre \$/lbs	4,36	
Nikkei	38.937,54	39.277,96	340,42	0,87%	Euro Bund	133,45	0,01%	Niquel \$/Tn	17.420	
Londres(FT100)	8.303,62	8.190,61	-113,01	-1,36%	España 3Yr (Tir)	2,45%	+1 p.b.	<b>Interbancario (Euribor)</b>		
Paris (CAC40)	7.576,02	7.521,32	-54,70	-0,72%	España 5Yr (Tir)	2,55%	=	1 mes	3.282	
Frankfort (DAX)	19.104,10	19.066,47	-37,63	-0,20%	España 10Yr (TIR)	3,02%	=	3 meses	3.268	
Euro Stoxx 50	4.969,71	4.949,00	-20,71	-0,42%	Diferencial España vs. Alemania	76	=	12 meses	2.712	

**Volúmenes de Contratación**

Ibex-35 (EUR millones)	808,02
IGBM (EUR millones)	843,35
S&P 500 (mill acciones)	2.582,74
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	6.182,79

**Valores Españoles Bolsa de Nueva York**

(\*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,096

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	4,38	4,41	-0,02
B. SANTANDER	4,58	4,56	0,02
BBVA	9,61	9,31	0,30

**Tipo de Interés de Referencia de EEUU - 30 años**

Fuente: Reserva Federal (Fed); FactSet


**Indicadores Macroeconómicos por países y regiones**

EEUU: i) Inventarios mayoristas (agosto; final): Est MoM: 0,1%; ii) Actas del FOMC (septiembre)

Alemania: Balanza comercial (agosto): Est: EUR 18.500 millones

**Comentario de Mercado** (aproximadamente 5 minutos de lectura)

En una sesión en la que los inversores se sintieron de alguna forma defraudados debido a que las autoridades chinas ofrecieron muchos menos detalles de los esperados sobre las medidas de estímulo que pretenden implementar para revitalizar el crecimiento económico del país, **los principales índices bursátiles europeos cerraron en su mayoría a la baja, lastrados por los valores/sectores más expuestos a la economía china**, tales como las grandes compañías de lujo, los relacionados con las materias primas minerales, los del automóvil y, en esta ocasión también, los de la energía -AYER el precio del petróleo corrigió una parte importante de su reciente subida,

**Miércoles, 9 de octubre 2024**

cediendo un 5% al cierre de la jornada-. También se convirtieron en un lastre los valores productores de brandy, tales como Remy Cointreau (RCO-FR), Pernod Ricard (RI-FR) y LVMH (MC-FR), cuyas acciones cayeron con fuerza durante la jornada al conocerse la intención del Gobierno de China de imponer fuertes tarifas a sus productos, acción que es una respuesta a las tarifas que ha impuesto la Unión Europea (UE) a los vehículos eléctricos chinos.

Por el contrario, los valores de corte más defensivo, tales como las utilidades, los de consumo básico y los de telecomunicaciones, entre otros, se comportaron AYER sensiblemente mejor que el conjunto del mercado, beneficiados por la estabilidad mostrada durante la sesión por los bonos, activos cuyos precios acumulaban tres sesiones consecutivas de fuertes caídas, lo que ha provocado un sensible repunte de sus rendimientos a lo largo de toda la curva de tipos.

En Wall Street la sesión de AYER fue completamente diferente a la europea, consecuencia de la menor exposición que tienen las grandes compañías estadounidenses al mercado chino de la que presentan las europeas. Así, los principales índices de este mercado recuperaron todo lo cedido durante la jornada precedente, con los grandes valores tecnológicos liderando las alzas, con la multinacional NVIDIA (NVDA-US) a la cabeza. Cabe señalar que antes del inicio de la sesión PepsiCo (PEP-US) dio a conocer sus cifras trimestrales, cifras que batieron lo esperado por los analistas a nivel beneficio neto, pero que se quedaron cortas a nivel ventas. Además, la compañía optó por revisar ligeramente a la baja sus expectativas de crecimiento de ventas para lo que resta de ejercicio debido a que considera que los consumidores norteamericanos se muestran cada vez más conscientes de los precios, lo que condiciona sus compras.

HOY, y en una sesión que consideramos de transición, siempre que no se produzcan acontecimientos en Oriente Medio no contemplados -los inversores siguen esperando la respuesta de Israel al ataque directo iraní a su territorio-, esperamos que los principales índices bursátiles europeos abran sin grandes cambios, probablemente ligeramente al alza. A falta de citas de interés en el ámbito macroeconómico y empresarial, los inversores creemos que optarán por la prudencia a la espera de conocer MAÑANA el dato del IPC estadounidense del mes de septiembre y del inicio oficioso de la temporada de publicación de resultados trimestrales en Wall Street, comienzo que tendrá lugar el próximo viernes, día en el que dos de las grandes entidades de crédito de EEUU, JP Morgan (JPM-US) y Wells Fargo (WFC-US), darán a conocer sus cifras.

No obstante, cabe destacar que esta tarde, ya con las bolsas europeas cerradas, la Reserva Federal (Fed) publicará las actas de la reunión que mantuvo en septiembre su Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC), reunión en la que por sorpresa optó por bajar sus tasas de interés de referencia en medio punto porcentual, hasta el intervalo del 4,75% al 5,0%. Será interesante analizar los motivos que llevó a casi todos sus miembros -hubo un disidente, que apoyó una bajada de solo 25 puntos básicos- a optar por esta medida. Habrá también que analizar las actas para comprobar cómo de preocupados estaban los miembros del FOMC sobre el estado general de la economía y del mercado laboral de EEUU.

Miércoles, 9 de octubre 2024

Por último, cabe destacar que esta madrugada las bolsas asiáticas han cerrado de forma mixta, con las chinas con fuertes caídas, con los inversores decepcionados con la falta de detalles sobre el plan de incentivos fiscales que pretende implementar el Gobierno del país. Por lo demás, señalar que esta madrugada el dólar y los precios de los bonos se muestran estables, al igual que lo hace el precio del oro, y que el precio del petróleo se recupera ligeramente de la fuerte caída que experimentó durante la sesión de AYER.

Juan J. Fdez-Figares  
Director de Gestión IICs

## Eventos Empresas del Día

**Bolsas Europeas:** publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **CMC Markets (CMCX-GB):** ventas, ingresos y estadísticas operativas del 2T2025;

## Economía y Mercados

### • ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según informó ayer la agencia *Reuters*, el presidente del Banco Central de Alemania (*Bundesbank*), Joachim Nagel, se muestra abierto a considerar otro recorte de los tipos de interés del Banco Central Europeo (BCE) en la reunión que celebrará su Consejo de Gobierno la semana próxima, según manifestó en unas declaraciones. Además, Nagel añadió que el crecimiento económico alemán en el segundo semestre sería más débil de lo esperado.

En este sentido, cabe señalar que Nagel dijo que la política de tipos de interés del BCE ha tenido hasta ahora el efecto deseado de moderación de los precios y que la tendencia de la inflación es una de las buenas noticias. Es por ello que, en su opinión, se están acercando claramente a su objetivo del 2%.

**Valoración:** tras las dos reducciones de los tipos de interés oficiales que ha realizado ya el BCE, los mercados dan por descontado que la institución volverá a bajar sus tipos tanto en la reunión que celebrará la semana que viene su Consejo de Gobierno como en la que llevará a cabo en diciembre. Salvo sorpresa muy negativa en el comportamiento de la inflación en los próximos meses, apostamos porque el BCE baje en medio punto adicional sus tipos de interés en lo que resta de ejercicio.

. La Oficina Federal de Estadística alemana, Destatis, publicó ayer que la producción industrial aumentó en agosto en Alemania un 2,9% con relación a julio, muy por encima del incremento del 0,8% que esperaban los analistas del consenso de FactSet. La de agosto es el mayor aumento que experimenta esta variable desde octubre de 2021.

En agosto la producción industrial alemana se vio impulsada principalmente por un fuerte repunte de la producción de la industria automotriz, en particular de vehículos de motor, remolques y semirremolques (19,3% vs -8,2% de julio). Además, la producción de energía avanzó un 2,3% y la producción de la actividad de la construcción aumentó un 0,3%.

## Miércoles, 9 de octubre 2024

---

Además, la producción de bienes de capital aumentó el 6,9%, mientras que la de bienes intermedios aumentó ligeramente (0,1%) y la de bienes de consumo se mantuvo sin cambios.

**En tasa interanual la producción industrial bajó en agosto el 2,7% frente al 5,6% que lo había hecho en julio.** En este caso los analistas esperaban un descenso muy superior al real, del 4,0%.

. El Ministerio de Economía y Finanzas francés publicó ayer que **el déficit comercial de Francia se elevó a EUR 7.400 millones en agosto frente a los EUR 6.000 millones de julio**, superando las previsiones de los analistas, que eran de un déficit de EUR 5.500 millones.

**En agosto las importaciones francesas aumentaron un 2,7% con relación a julio, hasta los EUR 57.000 millones, mientras que las exportaciones crecieron el 0,4%, hasta los EUR 49.700 millones.** Al mismo tiempo, el déficit energético aumentó hasta los EUR 4.500 millones en comparación con los EUR 4.000 millones del mes anterior.

En el mes analizado el déficit comercial de bienes de inversión aumentó bruscamente hasta los EUR 2.200 millones desde los EUR 900 millones de julio, mientras que el déficit de bienes intermedios se mantuvo sin cambios en los EUR 2.500 millones. Por otro lado, la balanza comercial de bienes de consumo pasó de un déficit de EUR 100 millones en el mes anterior a un superávit de EUR 300 millones.

En 8M2024 el déficit comercial de Francia se redujo hasta los EUR 53.000 millones frente a los EUR 70.700 millones del mismo periodo del año precedente.

### • EEUU

. **El índice de optimismo de las pequeñas empresas de EEUU, que elabora *the National Federation of Independent Business (NFIB)*, subió hasta los 91,5 puntos en septiembre desde los 91,2 puntos de agosto**, quedando la lectura algo por debajo de los 91,7 puntos esperados por el consenso de analistas. De esta forma agosto se convirtió en el trigésimo tercer mes en el que de forma consecutiva el índice se sitúa por debajo de su media de 50 años de 98,0 puntos.

En septiembre, **el subíndice de incertidumbre subió 11 puntos hasta los 103,0 puntos, la lectura más alta registrada jamás.** Además, el 51% de los propietarios informaron de desembolsos de capital en los últimos seis meses, cinco puntos menos que en agosto. Mientras tanto, el número de propietarios que informaron ganancias de inventario cayó cuatro puntos hasta un 13% negativo neto (ajustado estacionalmente), la lectura más baja desde junio de 2020.

Según los analistas de la NFIB, **los propietarios de pequeñas empresas se sienten más inseguros que nunca.** En ese sentido, añaden, la incertidumbre hace que los propietarios duden en invertir en gastos de capital e inventario, especialmente porque la inflación y los costes de financiación siguen presionando sus resultados finales. Además, estos analistas añaden que, aunque hay alguna esperanza por delante en la temporada de ventas navideñas, muchos propietarios de pequeñas empresas se preguntan si las condiciones comerciales futuras mejorarán.

. **El índice de optimismo económico RealClearMarkets/TIPP subió en EEUU 0,8 puntos en octubre con relación a septiembre, hasta los 46,9 puntos**, su nivel más elevado desde abril de 2023. El consenso de analistas esperaba una lectura algo superior, de 47,2 puntos. El índice lleva subiendo cuatro meses de forma consecutiva, aunque sigue en territorio negativo (una lectura superior a los 50 puntos indica optimismo y una lectura inferior a 50 puntos indica pesimismo).

En octubre, **la perspectiva financiera personal, una medida de cómo se sienten los estadounidenses sobre sus propias finanzas en los próximos seis meses, subió 0,4 puntos con relación a septiembre, hasta los 53,6 puntos.** Además, la perspectiva económica semestral, que mide cómo los consumidores perciben las perspectivas de la economía en los próximos seis meses, aumentó 2,5 puntos, hasta los 47,3 puntos.

**Miércoles, 9 de octubre 2024**

---

Por el contrario, **la confianza en las políticas económicas federales, una medida propia de RCM/TIPP sobre las opiniones sobre la eficacia de las políticas económicas del gobierno, bajó en octubre hasta los 39,7 puntos desde los 40,2 puntos de septiembre.** Finalmente, señalar que el optimismo entre los inversores mejoró (55,9 puntos vs 52,9 puntos en septiembre), pero disminuyó entre los no inversores (42,3 puntos vs 42,5 puntos en septiembre).

. El Departamento de Comercio publicó ayer que **el déficit comercial de EEUU bajó en agosto hasta los \$ 70.400 millones desde los \$ 78.900 millones de julio.** La lectura quedó también por debajo de los \$ 71.000 millones que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*. La lectura de agosto supone el menor déficit comercial de EEUU en 5 meses.

En agosto y con relación a julio **las exportaciones estadounidenses aumentaron un 2,0%**, hasta un máximo histórico de \$ 271.800 millones, gracias al incremento de las ventas de telecomunicaciones, de aviones civiles, de accesorios de ordenadores, de otra maquinaria industrial, de preparaciones farmacéuticas, de oro no monetario y de automóviles de pasajeros. En el mes también aumentaron las exportaciones de servicios, en particular los viajes y los bienes y servicios gubernamentales. Por su parte, **las importaciones descendieron un 0,9% en agosto**, hasta los \$ 342.200 millones, lastradas por las de oro no monetario, las de los productos elaborados en metal, las de petróleo crudo y las de automóviles de pasajeros. Por otra parte, aumentaron las importaciones de servicios, incluidos los viajes y los cargos por el uso de la propiedad intelectual.

## • ASIA/PACÍFICO

. **El índice de sentimiento manufacturero Tankan de Japón**, elaborado por *Thomson Reuters*, **subió hasta los 7 puntos en octubre**, desde los 4 puntos de septiembre, ya que las compañías mostraron una mayor confianza en las condiciones de negocios, aunque la persistente incertidumbre sobre la recuperación económica de China continuó pesando en el sentimiento. La mayoría de los sectores de Japón informaron de mejoras en la confianza de los negocios, con las químicas y las alimentarias liderando los aumentos. De cara al futuro, los manufactureros esperan que la mejora de las condiciones siga incrementándose, con una lectura esperada del índice de 9 puntos en los próximos tres meses.

Mientras, **el mismo índice pero para las compañías del sector servicios se espera que disminuya en octubre, pero que rebote en enero.** El índice Tankan de *Thomson Reuters* es un indicador adelantado de la encuesta Tankan del Banco de Japón (BoJ).

. **El Banco de Reservas de Nueva Zelanda (RBNZ) rebajó su tipo de interés de referencia (OCR) en 50 puntos básicos hasta el 4,75% en su reunión de política monetaria de esta madrugada**, en lo que supone su segunda rebaja de tipos consecutiva. La actuación está en línea con lo esperado por los analistas.

Cabe recordar que **la tasa de inflación anual de Nueva Zelanda disminuyó hasta el 3,3% en el 2T2024, desde el 4,0% del trimestre anterior, por debajo de las previsiones del mercado del 3,5%.** La lectura es la segunda menor de inflación desde el 2T2021, y supone acercarse al objetivo del banco central de inflación, cifrada en el rango del 1,0% – 3,0%. La economía neozelandesa afronta ahora un exceso de capacidad, lo que deriva en ajustes de precios y salarios hacia un entorno de baja inflación. Como consecuencia, el RBNZ optó por flexibilizar su política monetaria, para mantener estable la inflación, mientras que minimiza las disrupciones en la producción, el empleo, los tipos de interés y el tipo de cambio.

Miércoles, 9 de octubre 2024

## Noticias destacadas de Empresas

. El portal digital *Bolsamania.com* informó ayer que la Comisión Europea (CE) ha aprobado la adquisición de la empresa irlandesa de ingeniería Dornan por parte de Turner, filial de la española **ACS**, al concluir que la operación no plantea conflictos de competencia. La CE explicó que las empresas no se encuentran activas en los mismos mercados o en mercados verticalmente relacionados ya que tiene que ver con el suministro de servicios de ingeniería mecánica y eléctrica. Cabe recordar que fue el pasado mes de julio cuando ACS comunicaba que daba "un nuevo paso en el avance y desarrollo de su estrategia cohesionada" impulsando la expansión de Turner Construction en Europa al acordar la adquisición del 100% de Dornan.

. *Bolsamania.com* informó ayer que la agencia de calificación crediticia *Moody's Ratings* ha confirmado este martes la calificación "Baa1" de los depósitos a largo plazo de **BANCO SABADELL (SAB)** y la calificación "Baa2" de la deuda senior no garantizada de su vehículo de financiación CAM Global Finance. La perspectiva de ambas calificaciones se mantiene "positiva".

Al mismo tiempo, la agencia ha confirmado las calificaciones de deuda subordinada "Ba1" de la entidad y la calificación de deuda senior no garantizada junior "Baa3", así como las calificaciones de Riesgo de Contraparte (CRR) a largo plazo "A3", la Evaluación de Riesgo de Contraparte a largo plazo (CR Assessment) A3(cr) y la Evaluación de Crédito Baseline (BCA) del banco en "baa3". También ha confirmado todas las calificaciones y evaluaciones a corto plazo del banco.

En cuanto a las razones que esgrime para explicar esta decisión, Moody's hace alusión a la fortaleza del perfil crediticio de SAB, respaldado por "una sólida calidad de activos y un rendimiento de rentabilidad durante 1S2024, equilibrado por sus ratios de capital y apalancamiento relativamente débiles".

Por otro lado, a la OPA lanzada por el **BBVA** sobre el SAN, el presidente de la CNMV, Rodrigo Buenaventura, pidió ayer tranquilidad y confianza en la gestión de la CNMV, y añadió que su misión es asegurar el derecho de los accionistas del SAB a decidir si aceptan la oferta de forma libre e informada. Por último, ha insistido en que la CNMV está pendiente de decidir si espera o no a la resolución de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) para aprobar el folleto de la Oferta Pública de Adquisición (OPA).

En este sentido, ha aclarado que a la espera de que el folleto esté listo, ya que aún está en fase de ejecución, la CNMV analizará cómo evolucionará el proceso de autorización en materia de competencia, desde el punto de vista temporal, y, en función de eso, verá el momento óptimo para aprobarlo. "Existe el conflicto entre el derecho de los accionistas de SAB de recibir lo antes posible la oferta para decir sobre ella", "pero si las condiciones que impone la CNMC son muy onerosas y cambian mucho el resultante del grupo conjunto posible tras la OPA, en ese caso, la información que tendrán los accionistas podría ser muy distinta", ha concluido.

. *Expansión* informa hoy que Magnon Green Energy, filial de energía de **ENCE (ENC)**, ha acordado refinanciar EUR 190 millones de deuda corporativa con un *pool* de bancos e inversores institucionales como BBVA, SANTANDER (SAN), el ICO, Ibercaja, Cajamar, Banco Cooperativo, Banco Pichincha o Banca March.

. **CAF** sigue consolidando su presencia en Italia, gracias a dos nuevos acuerdos cerrados en las ciudades de Bolonia y Roma. Por una parte, se ha adjudicado el Contrato Marco para el suministro y mantenimiento de tranvías para Bolonia, y por otra, ha llegado a un acuerdo con el operador romano ATAC S.p.A. para ampliar el contrato de tranvías que actualmente está desarrollando CAF para la capital italiana. El volumen conjunto de ambas adjudicaciones es de aproximadamente EUR 200 millones.

Estos contratos se unen a otros de gran relevancia obtenidos recientemente por CAF en el país transalpino, entre los que podemos destacar el suministro de tranvías para Palermo, las unidades de metro para Nápoles, o los más de 360 autobuses de hidrógeno y eléctricos contratados para ciudades como Venecia, Cagliari, Milán y Catania.

Por otro lado, el diario *Expansión* informa hoy que un consorcio internacional participado por la española CAF se ha situado como favorito para ampliar el metro de Dubai, una de las mayores infraestructuras de transporte de la región. El fabricante de trenes se ha aliado al gigante chino China Tiesju Civil Engineering y al grupo local Arab Contractors. Según las fuentes consultadas por el diario, han presentado la oferta económica más ventajosa para el diseño y construcción de la Línea Azul (Blue Line), un corredor con un presupuesto económico de unos EUR 5.000 millones. En el concurso también han pujado otros seis consorcios internacionales cuyo denominador común es que están liderados por corporaciones asiáticas.

## Miércoles, 9 de octubre 2024

---

. *Bolsamania.com* informa que **ACCIONA (ANA)**, en UTE con Torrescamara y Gestaser, ha resultado adjudicataria del contrato de construcción de la nueva sede de la Agencia Estatal de la Administración Tributaria (AEAT) en Valencia. El proyecto tiene un presupuesto de EUR 73 millones. Comprende la construcción de un nuevo edificio formado por tres plantas de sótano (dedicadas a aparcamientos) y dos cuerpos, uno de ellos ubicado en la fachada sur, con nueve plantas, y otro en la fachada norte con siete plantas. La superficie total construida de las nuevas instalaciones superará los 50.000 metros cuadrados y albergará hasta 1.500 empleados dedicados a servicios como el catastro, intervención o el Tribunal Económico Administrativo regional de Valencia.

. Según *Bolsamania.com*, Nordex Electrolyzers, en consorcio con **VISCOFAN (VIS)**, AIN y URAPHEX, han puesto en marcha un proyecto que impulsa la descarbonización de los procesos industriales a través de electrolizadores que generan hidrógeno verde. Así, han avanzado que van a llevar a cabo esta iniciativa consistente en la instalación del mayor electrolizador diseñado, fabricado y ensamblado íntegramente en España por Nordex, en las instalaciones de VIS en Cáseda (Navarra).

. **MIQUEL Y COSTAS (MCM)** informó a la CNMV del importe definitivo a pagar el próximo día 17 de octubre en concepto de primer dividendo a cuenta de los resultados del ejercicio 2024. Una vez incorporada la atribución proporcional del derecho económico correspondiente a las acciones en autocartera, en aplicación de lo dispuesto en el artículo 148 de la Ley de Sociedades de Capital, el importe del dividendo a pagar será el siguiente:

- Importe bruto por acción: EUR 0,11040824
- Última contratación con derecho: 14 de octubre de 2024
- Fecha de contratación sin derecho: 15 de octubre de 2024
- Fecha de pago: 17 de octubre de 2024

Por otro lado, MCM informa que el 7 de octubre de 2024, en ejercicio de las facultades delegadas para la adquisición derivativa de acciones propias, otorgadas por la Junta General de 22 de junio de 2021, ha adquirido por el procedimiento de operación en bloque 16.300 acciones propias, a un precio unitario de EUR 12,30, que representan un 0,041% del capital social. A MCM no le consta que el titular vendedor tenga vinculación con su Consejo de Administración. Esta operación no forma parte del Programa de Recompra de Acciones que fue comunicado el pasado 30 de noviembre de 2023.

En consecuencia, el citado Programa únicamente se ve alterado en su dimensión en cuanto al número máximo de acciones a adquirir al amparo del mismo, que queda fijado en 323.700 acciones. MCM dispondrá de las acciones adquiridas de acuerdo con las políticas internas vigentes y las habituales actuaciones.

. El diario *elEconomista.es* informó ayer que el presidente del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB), Álvaro López Barceló, consideró que el Gobierno podría retrasar de nuevo la venta del 17,88% del capital de **CAIXABANK (CABK)**, prevista para diciembre de 2025, debido a la buena evolución de la entidad y a los dividendos cobrados. En su comparecencia ante la comisión de Economía, Comercio y Transformación Digital del Congreso, López Barceló ha dejado claro que el objetivo principal del Gobierno y del FROB es maximizar la cuantía de la recuperación de las ayudas percibidas en su momento por Bankia, así como el valor de esa participación, que los analistas creen que aún tiene un potencial de revalorización del 25%.

. En relación con la comunicación de **ELECNOR (ENO)** publicada en la CNMV el 23 de mayo de 2024, en virtud de la cual ENO comunicó el cierre de la venta de su filial Enerfín Sociedad de Energía, S.L.U. (Enerfín), la sociedad comunica que, con motivo de la citada operación, la asamblea de bonistas de la Emisión ha acordado ejercitar su derecho a amortizar anticipadamente los bonos de la Emisión como consecuencia del cambio de control ocurrido en Enerfín, de conformidad con los términos y condiciones establecidos en el documento de emisión y en el documento base informativo registrados en el MARF con fecha 27 de septiembre de 2021. Dicha amortización anticipada total de los bonos de la Emisión se llevará a cabo con fecha 19 de noviembre de 2024.

. *Bolsamania.com* informó ayer que **ENAGÁS (ENG)** y Gasunie han firmado un Memorando de Entendimiento para el desarrollo de cadenas logísticas integradas entre España y Países Bajos, que permitan ayudar a avanzar en los objetivos europeos de descarbonización. El acuerdo alcanzado por estas dos compañías operadoras gasistas y promotoras de infraestructuras de hidrógeno renovable en Europa, permitirá desarrollar de manera conjunta los estudios de análisis y viabilidad necesarios para impulsar una cadena logística que dé lugar a una gestión sostenible del CO<sub>2</sub> y el transporte de moléculas descarbonizadas como hidrógeno verde y el amoniaco verde.

Los proyectos a desarrollar, que están sujetos al desarrollo regulatorio, contemplan el transporte y almacenamiento de CO<sub>2</sub> desde España a Países Bajos, "incluyendo el CO<sub>2</sub> biogénico resultante de la descomposición, digestión o combustión de biomasa con garantías de origen, que puede ser utilizado para la producción de metanol y la exportación de amoniaco y otras moléculas descarbonizadas mediante el desarrollo de terminales multimolécula", explicó ENG.

## Miércoles, 9 de octubre 2024

---

Además, el acuerdo recoge la identificación de potenciales *offtakers* de sectores industriales como el de fertilizantes o para la movilidad del sector marítimo. El Memorando de Entendimiento también incluye la definición de un plan de acción específico para los próximos meses con reuniones periódicas entre las partes.

. Según el diario *eEconomista.es*, **FCC** ha cerrado la emisión de un bono de EUR 600 millones para financiar inversiones en actividades medioambientales, entre ellas de prevención y control de la contaminación, transporte limpio y economía circular. BBVA y CAIXABANK (CABK) han actuado como agentes en la estructuración del Marco de Financiación Sostenible, actualizado el 14 de septiembre de 2023 y dentro del cual se ha llevado a cabo la emisión.

. En relación con la oferta pública de acciones de **Europastry** y el folleto relativo a la Oferta y a la admisión a cotización de las acciones en las Bolsas de Valores de Barcelona, Madrid, Bilbao y Valencia y su negociación a través del Sistema de Interconexión Bursátil o Mercado Continuo de las Bolsas de Valores Españolas, aprobado por la Comisión Nacional del Mercado de Valores el 26 de septiembre de 2024, se informa de lo siguiente: la sociedad y los accionistas vendedores han decidido desistir de la oferta en atención a la situación geopolítica internacional, que está produciendo una profunda inestabilidad en los mercados. La sociedad y sus accionistas continuarán valorando la posibilidad de salir a bolsa cuando la situación de los mercados lo permitan.

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que, en su participación en el XV Encuentro Financiero Expansión KPMG, el consejero delegado de **BANCO SANTANDER (SAN)**, Hector Grisi, indicó que su entidad prevé superar los EUR 12.000 millones de beneficio en 2024. Grisi se mostró confiado en que, pese al entorno de bajadas de tipos de interés, la entidad será capaz de continuar mejorando sus resultados. Grisi vinculó estas proyecciones a los cambios que está llevando a cabo la entidad en su modelo de negocio. El proceso de cambio se concreta en una simplificación y una automatización de procesos, explicó el directivo mexicano. Asimismo, Grisi señaló que España es el único país que sigue con el impuesto a la banca, e indicó que se necesita un cambio en este sentido.



*"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".*

*"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"*